

ふきのとう

全校ボランティア

地域貢献活動 (ボランティア) 第1弾

4月28日(水)に恒例の全校ボランティアを行いました。今回は縦割り班(8班)が4つのコースに分かれ、学校周辺のゴミ拾いや真室川駅の清掃活動を行いました。「地域を愛し、地域に生きる」を生徒会のメインスローガンとしている真校で10年以上続けているこの取組ですが、今年度からは「真室川校魅力化推進事業」の一環として町の教育委員会の皆さんからも激励していただき、とても充実した活動となりました。



防災訓練(火災訓練)



5月17日(月)に火災発生を想定した防災訓練を行いました。抜き打ちでの訓練でしたが、全員が避難を完了するまで1分58秒と、スムーズな避難ができました。

避難後には消防署北支署長の安喰正人氏から正常性バイアスに注意して避難することの必要性を教えてくださいました。

交通安全講話



5月25日(火)に交通安全講話を行いました。新庄警察署交通課から高橋和真氏をお招きし、「交通事故防止のために」という演題で講演していただきました。被害者となる危険性だけでなく加害者になる危険性も学び、交通安全に対する意識が高まったと思います。

講演の後には縦割り班による班別まとめ討論会も行われました。

最北地区地高校総体の結果

<陸上競技> 5月8・9日

NDソフトスタジアム

・男子やり投げ

第1位 高橋 聖斗 記録41.40m

第2位 小笠原聖斗 記録39.21m

・男子ハンマー投げ

第1位 高橋 薫 記録41.99m

第3位 佐藤 馨 記録19.68m

・男子砲丸投げ

第2位 高橋 薫 記録10.51m

・男子円盤投げ

第3位 高橋 薫 記録25.37m

・男子学校対抗フィールド総合

第1位 記録35点



<バドミントン> 5月8・9日

新庄市体育館

・男子ダブルス

安彦 琉功・今田 旬ペア

ベスト16

・男子シングル

今田 旬 3回戦進出

<柔道> 5月8日 新庄東高

・女子個人52kg級

第2位 伊藤 美穂 (県大会出場)

地区総体報告会・県総体壮行式



5月13日(木)に地区総体報告会・県総体壮行式を行いました。

各部の結果報告と表彰の後、応援団と有志から県大会に出場する部へのエールが送られ、各部の代表から力強い決意表明がなされました。

県高校総体の結果

【陸上競技】 5月25～30日 NDソフトスタジアム

祝

○女子やり投げ 2位 柴田 和花 記録35m67

○男子ハンマー投 6位 高橋 薫 記録45m32

以上2名は6月19日からの東北大会に出場します。

惜しくも東北大会には届きませんでした。男子やり投で高橋聖斗と小笠原聖斗も決勝に進出し、高橋聖斗は第10位、小笠原聖斗は第17位、男子円盤投で高橋薫が第15位とそれぞれ健闘しました。